

平成 28 年 6 月 30 日

各位

PCIソリューションズ株式会社 代表取締役社長 天野豊美

総務省主催

「非常時のアドホック通信ネットワークの活用に関する研究会」 「中間とりまとめの公表」に関するお知らせ

当社が構成員として参画しております**総務省主催「非常時のアドホック通信ネットワークの活用に関する研究会」**につき、同省より「中間取りまとめの公表」がございましたのでお知らせいたします。 (http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/01kiban05_02000122.html)

同研究会は、大規模災害の発生等により、既存の情報通信ネットワークが利用困難な状況となった場合等に、自動車に搭載された通信システムやスマートフォンの無線 LAN機能等を利用してアドホックにネットワークを構築し、被災者や警察・消防等の緊急機関、国や自治体の行政機関等が災害対応等に活用できるようにするため、必要な技術的課題の検討を目的に設置された研究会です。

今回の同省発表資料は、今年1月から6月まで計6回にわたり開催された研究会の成果が取りまとめられたものであります。詳細につきましては、公表資料(別紙1)及び(別紙2)をご参照ください。

以上

PCIグループは、「安心・安全・豊かな社会」の実現に向け、各種研究開発、エンベデッドシステム開発の豊かな実績で培ったIoT技術の応用により、新たなサービス領域へ積極的に挑戦します。

<本件に関するお問い合わせ先>

PCIソリューションズ株式会社 営業本部 新規事業推進部 (pmo@pci-sol.com)